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Ata no 4l de2020

No dia dezesseis de novembro de dois mil e vinte (16.ll-2020), às doze horas (12:00), segunda-feira'

reuniram-se na Sala Severino silveira, em Sessão ordinária, os Senirores vereadores: vereador Luis Ricardo

La_Beila (pDT), Vereadora Mariza Barreto (pRoG), vereador Biramar Machado (DEM). Vereadora Eva

Teixeira Mesa Prates (MDB), Vereador Luis Augusú Bitt.rr"ourt (PROG), Vereadora Rosane Costa (PDT)'

vereador Eduardo Luongo (psB) com ausêncIa justificada do Vereador Adilson Seixas (PDT), sob a

presidência do vereador Jonatas Rosa de Souza (DEM), que havendo "Quórum" e sob a proteção de Deus e de

acordo com a co,stituição, decrarou aberta u pr"r.ri. Sessão ordinária. o Senhor Presidente colocou em

apreciação e votação u Xtu qO de 2O:zl,apr"ciuàa e, logo após, aprovada com ausência do Vereador Adilson

Seixas, Vereador Eduardo Luongo e Vereadora Eva Mesa em Pleúrio- o Presidente solicitou que o Secretário

da Mesa t'izesse leitura das rnatérias do Expediente: Projeto de Lei 4l de 2020 - Dispõe sobre a proteção do

patrirnônio histórico e cultural do Município de Lavras do Sul; o Projeto em questão foi. encarninhado para as seguitttes

Comissões permanentes: Conrissão de Corrstituição, Justiça, Seguiança Pública e Direitos Humanos, Comissão de

ffi;"A a;"-,er"io, r.,.isrro, Finanças e Orçamento; Pedido de lnformação 86 e 2020 - Que se.ia infbnlado a este

vereador qual a previsão do retomo da retroescavadeira para a Sub-Prefeitura do Ibare, 2'Distfito deste Município' De

auroria do Vereador Birarnar Machado (DEM); Correspondências - OÍicio 216 de 2020 - GP - Respostas - Pedido de

Infonnação g5 de 2020; pedidos de Providência 58, 59, 6l e 62 de 2020; Correspondências - Sindicato Rural de

Lavras do Sul - Edital de convocação para Assembleia Geral Ordin ária; o Presidente parabeniza à todos pelo Período

Eleitoral, Íazendo seu reconhecimento aos Vereadores reeleitos e ao Executivo Municipat; ogo após, foi dada a

oport,nidade da fàla dos Vereadores no Grande Expediente: a Vereadora Mariza Barreto parabeniza os

s.rho.es Sávio Johnston Prestes e Sérgio Santos pela reeleição, assim como os Vereadores reeleitos e agradece

à todos os rnunícipes que deram a conf,rança de seu voto à ela; a Vereadora ressalta que desenvolveu seu papel

de Vereadora da melhor forma possível, fez tudo que esteve ao seu alcance e que se não houve êxito nas urnas,

é porque quem assumir uma cadeira nesta Casa irá desenvolver um trabalho ainda melhor em prol dos

lavrenses; é comentado que foi a realização de um sonho de ajudar as pessoas e conseguiu através de várias

Emendas para saúde, habitação, entre outros setores e enfatiza sua felicidade nesta nova fase da caminhada e

conrplementa dizendo que durante estes quaü'o anos, além de colegas, foraur feitas grandes atnizades; o

Vereador Biramar Machado parabeniza os colegas reeleitos, candidatos eleitos e agradece pelos votos
recebidos; a Vereadora Eva Mesa inicia sua fala parabenizando os colegas reeleitos e candidatos eleitos nos

Poderes Legislativo e Executivo nesta Eleição; é ressaltado pela Veredora que conhece a cornpetência de todos

os Vereadores que compõe esta Casa e que espera que em algum dia a Câmara possa ter a qualidade e o
comprometimento sernelhante à este em suas gestões; a Vereadora menciona que não está feliz com o
resultado das eleições apesar de ter se reelegido, pois sabe a dimensão de seu trabalho nesta Casa; e fbito o
agradecimento aos votos recebidos e enfatizado que foram por eles e pelo seu partido, conforme a Legislação
Eleitoral, que se reelegeu e não pelo povo na sua grande maioria; a Vereadora fala que admirristrativamente
agora é Vereadora de todos, mas pessoalmente será só para quem a quer bem, a Vereadora ressalta o trabalho e

a competência de todos os colegas que não se reelegeram, o Vereador Luis Augusto Bittencourl inicia sua fala
agradecendo a Deus por sua reeleição e pat'abenizando o Prefeito Municipal pela reeleição; o Vereador fala
que está magoado pela forn-ra como todos os Vereadores desta Casa foram votados, pois de modo geral todos
selllpre representaram muito bem esta Casa e o Município; é ressaltado que esta foi a últir-na vez em que
colocott seu nome à disposição para concon'er a Vereador; é Íêito o reconhecimento ao trabalho da Vereadora
Mariza Baneto e expressada sua tristeza pela fbrma como certas pessoas agirarn com ela ao longo dos 45 dias
de eleição, visando tirar votos da mesma e também pela politicagem que, segundo o Vereador. foi acirrada
para tirar todos os atuais Vereadores, o que não aconteceu, mas que teve como resultado a não reeleição da
maioria dos colegas; a Vereadola Rosane Costa inicia sua fala dizendo que a palavra que def,rne sua campanha
eleitoral e seu trabalho nesta Casa é gratidão; a Vereadora parabeniza os colegas reeleitos e entatiza qrre a
Vereadora Eva Mesa será a única mulher neste Poder e com isso será sua representante; tarnbém é ressaltado
que toclos os servidores que conseguiram êxito nas eleições e estarão assumindo um cargo nesta Casa no
proximo mandato possâm exercer o verdadeiro a Vereadora diz que está muito feliz pelas



pessoas que reconheceram seu trabalho em ser uma Vereadora de verdade, seu lema de campanha, e pela

certeza de que Deus está com ela; é ressaltado que foi feita uma campanha tranquila, com ética,
responsabilidade, seriedade e prirrcipalmente muita competência; a Vereadora fàla que ao longo da campanha
criou informativos para mostrar aos eleitores o trabalho que foi desempeúado, mas pela Democracia, a

Comunidade entendeu que o trabalho não deveria continuar; é ressaltado que ao encerrar seu mandato, estará

de cabeça erguida na certeza de que sua missão foi cumprida em prol da comunidade; são feitos os

agradecimentos à todos que a apoiaram nesta jomada e mencionado que muitas amizades Íbram feitas, onde a
política passa, mas as amizades frcam; o Vereaclor Eduardo Luongo inicia sua fala mencionando que está

satisfeito conl o trabalho clesenvolvido nesta Casa e que a queda de votos foi uma qllestão que causou surpresa,
o Vereador fala sobre os Colegas reeleitos onde torce para que eles possam seguir representando muito bem
llosso Município e também os demais que não conseguiram sua reeleição; é falado sobre os 844 votos de

abstenções, 79 votos em branco e I 18 nulos que fazem utna grande diferença no coeficiente de uma cidade tão
pequena como Lavras; o Vereador fala para os representantes que permanecem nesta Casa não brigarem por
paftidos, âpenas trabalharem por pessoas, este é o principal e que tenham intensidade independente de ser
situação ou oposição; o Vereador deixa seu reconhecimento a todos os sewidores que representarão esta Casa
no próximo mandato e ressalta que no que puder colaborar, podem contar com ele; logo após, foi solicitado
que fossetn lidas as matérias da Ordem do Dia: Foram lidos os seguintes Projetos: Projeto de Lei 37 de 2020 -
Parecer Favorável à Admissibilidade do Projeto de Lei que Estirna a receita e fixa a despesa do rnunicípio tÍe Lavras do
Sul para o exercício financeiro de 2021 . Projeto de Lei 38 de 2020 - Homologa o crédito adicional extraordinário
aberto e incorporado ao orçamento de 2020 por meio do decreto n" 7.7 18, em decorrência de situação de calan-ridade
pública. Projeto de Lei 39 de 2020 - Institui prograrna de apoio e financiarnento à Cultura no Município de Lavras clo
Sul, para fins de aplicação dos recursos da Lei Federal n" 14.017, de29 d,ejunho de 2O2O - Lei Aldii Blanct rodos os
Projetos Íbram apreciados, votados e aprovados colr'r ausência justificada do Vereador Adilson Seixas; logo após foi
dada a oportunidade parâ as Considerações Finais: os Vereadores agradeceram a oportunidade; Obs: As
rranil'estações dos Vereadores estão gravadas em áudio eur sua íntegra e publicadas no pàrtal de Transparência
da Câmara de Vereadores (Youtube). O Senhor presidente agradecãu u pi.r.nçu de todos e não havendo mais
nada a ser tratado declarou encerrada a presente Sessão Ordinária. Sala "severino Silveira,, da Cârnara de
Vereadores de Lavras do Sul, l6 de novembro de 2020.

V Eva Mesa Vereador J Rosa de Souza
l'Secretária Presidente
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